
Tempo di fare
Care Concittadine,
cari Concittadini,
la nostra amministrazione continua
 a fare e  lavorare per il bene co-
mune di tutti.
Le riduzioni dei trasferimenti statali
agli enti locali, di fatto, hanno co-
stretto i Comuni ad imporre ai cit-
tadini  tributi di vario genere (IMU,
TASI, TARI, ecc.).
Con l’allegato a questo bollettino
i cittadini potranno però rendersi
conto che Taviano ha  una tassa-
zione tra le più basse rispetto ai
Comuni vicini.
E’ nelle nostre intenzioni, tuttavia,
renderVi partecipi della nostra to-
tale condivisione della denuncia
fatta dal Presidente ANCI,  nonché
Sindaco di Torino, Piero  Fassino,
al quale ci uniamo per ricordare
come:
“da parte dell'informazione si con-
tinua a far credere che i Comuni
sono centri di spesa parassitari;
ebbene, questa  è un'operazione
disonesta, perché i sindaci spendono
tutte le risorse a loro disposizione
per erogare servizi ai cittadini, come
asili nido, assistenza domiciliare
agli anziani, trasporto pubblico lo-
cale o sostegno alle persone deboli
e disabili. Quando investiamo  non
giochiamo i soldi al casinò, ma li
investiamo in infrastrutture, risana-
mento ambientale e modernizzazio-
ne delle nostre città.
Rappresentarci parassitari è in-
tellettualmente disonesto”.
Con questa premessa, vorremmo
altresì ricordare che  già da tempo
abbiamo eliminato gli sprechi e il
superfluo, evitato inutili e dispen-
diose liti giudiziarie , contribuito
alla messa in liquidazione di Mer-
caflor e di Area Sistema,  ridotto

in modo drastico la  spesa del per-
sonale e in parte onorato, nel con-
tempo,  debiti (per centinaia di mi-
gliaia di euro) contratti dalle
precedenti amministrazioni comu-
nali.
Nel Nostro Comune vogliamo, an-
cora, continuare a garantire la qua-
lità e la quantità dei servizi prestati
in favore del cittadini (il servizio
scuolabus, l’asilo nido, la mensa
scolastica, le due sezioni primavera,
gli interventi finalizzati a dare ri-
sposte concrete alle persone biso-
gnose e con maggiori difficoltà so-
ciali e di salute).
Vogliamo continuare a investire in
cultura e nella scuola, le realtà che
fanno crescere la comunità e mi-
gliorano la qualità della vita e delle
relazioni interpersonali.
Vogliamo continuare a investire
nel settore dei Lavori Pubblici con:
la manutenzione straordinaria e la
riqualificazione del Parco Ricchel-
lo, l’efficientamento energetico e
la messa in sicurezza della nostra
Scuola Media, il risanamento e
l’adeguamento della nostra Chiesa
di Santa Marina,  la messa in sicu-
rezza e la ristrutturazione
dell’edificio di via Macchiaioli,
sede del nostro asilo nido, la rea-
lizzazione di 48 nuovi loculi cimi-
teriali e l’ampliamento del Cimitero
Comunale, la realizzazione
dell’ecocentro per i rifiuti urbani,
la manutenzione straordinaria del
plesso Aldo Moro, la sistemazione
di alcune strade urbane e ulteriori
lavori al nostro Mercato dei Fiori.
Grazie alla ottima programmazione
estiva da parte dell’ammini-
strazione comunale e all’operato
degli imprenditori del settore, inol-
tre, l’estate 2014 ha segnato una
svolta nel comparto turistico sia

della nostra marina, sia del centro
storico. Tutto ciò ha contribuito a
 consacrare il nostro territorio co-
me uno dei più rinomati della pro-
vincia. Continueremo, pertanto, a
profondere il nostro impegno anche
per una corretta politica di desta-
gionalizzazione.
Abbiamo, inoltre,  riservato grande
attenzione all’ambiente, introdu-
cendo il nuovo servizio di raccolta
“Porta a porta” nella marina di
Mancaversa e nelle zone rurali,
ottenendo risultati eccellenti, grazie
ai quali abbiamo scongiurato il
pagamento della famigerata eco-
tassa.
Con l’auspicio che si continui a
collaborare per il bene comune,
colgo l’occasione per porgere un
affettuoso Saluto a tutti Voi Concit-
tadine e Concittadini.

Il Sindaco
Carlo Portaccio

Ottobre 2014
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LAVORI PUBBLICI

LAVORI PUBBLICI
CANTIERIZZATI

AMPLIAMENTO DELLA RETE DI METANIZZAZIONE
Proseguono i lavori di ampliamento della rete di metanizzazione a Taviano,
grazie all’Amministrazione del Sindaco Carlo Portaccio e, in particolare del
Consigliere Delegato Salvatore Rainò.

In dirittura d’arrivo il completamento del  3° Lotto, pertanto il realizzato
dal 24 maggio 2011 ad oggi è
il seguente: 1° lotto  m. 1.500,
2° lotto m 1.300, 3° lotto  m.
1.120 (1.300-180) per un tota-
le di m. 3.920. Degli interventi
programmati nel 2014 restano
180 m che coincidono con
l’attraversamento ferroviario di
C.so Regina Margherita. Inoltre
matureranno ulteriori 795 m di
rete al raggiungimento di 1610
clienti (ad oggi 1570).

-La riqualificazione della Chiesa di
Santa Marina per un importo complessi-

vo pari a Euro 134.000,00

-La riqualificazione e messa in sicurezza degli
edifici scolastici: Scuole Medie, Scuole Aldo Moro,
Scuola dell’Infanzia e  Asilo nido in via Macchiaioli

Fin dal primo anno del suo insediamento, l’ Amministrazione
del sindaco Carlo Portaccio ha provveduto ad intercettare
strumenti atti a migliorare lo stato e la sicurezza  dei vari
edifici scolastici dell’Istituto Comprensivo Statale di Taviano.

Con Deliberazione di Giunta Comunale n.35 del 30 gennaio
2014 è stato ratificato l'accordo tra l'Amministrazione Comunale
e il Dirigente delle nostre scuole, destinato ad attuare il progetto
proposto nell'ambito del Piano Operativo Nazionale "Ambienti
per l' Apprendimento", acquisito dal Ministero dell'Istruzione,
dell'Università e delle ricerca - Ufficio Scolastico Regionale
e confermato dal finanziamento pari ad  ¤ 349.938,41, utile
a realizzare un piano di interventi indirizzati ad incrementare
la qualità, l'eco sostenibilità e la sicurezza dell’edificio  della
nostra Scuola Media.

Sono stati eseguiti, inoltre,  i lavori di verniciatura delle
pareti esterne, interne, infissi in legno, infissi in ferro e piccoli
interventi di manutenzione presso alcuni edifici scolastici.

Sono stati eseguiti anche lavori relativi al progetto di
ristrutturazione, messa in sicurezza
e manutenzione ordinaria per
l’Istituto Aldo Moro per un am-
montare di circa ¤ 80.000,00.

E’ stato erogato un contributo
pari a euro 5.000 per l’installazione
di impianti di sicurezza collegati con
la Stazione dei CC presso gli Istituti
scolastici di via Bellini, via Carlo
Mauro, via Martiri d’Otranto e M.L.
King.

Procedono, inoltre,  speditamente
i Lavori di riqualificazione e messa
in sicurezza della struttura sede
dell’asilo nido comunale e scuola
dell’infanzia, sita in via Macchiaioli,
adeguamento a norma  per un im-
porto complessivo di ¤.  176.350,00.

Negli ultimi mesi è stato dato un grande impulso ai Lavori Pubblici da parte
dell’Amministrazione del Sindaco Carlo Portaccio  e, in particolare, dal vicesindaco

con delega ai Lavori Pubblici Leonardo Tunno
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Cerimonia di riconsegna simbolica della struttura mercatale dei fiori
riqualificata alla presenza del Sindaco Carlo Portaccio, del Dirigente
Scolastico prof. Fernando Calò e di alcuni Consiglieri Comunali.

Taglio del nastro in occasione del completamento dei Lavori
della rete fognante nera e della rete idrica nella zona industriale;
intervento per un importo di f 1.300.000,00

PARCO RICCHELLO
E’ opportuno che i Cittadini siano informati corretta-

mente su quello che si è fatto e che si farà e, soprattutto,
su quello che si è reso necessario modificare rispetto alla
gestione passata.

Partendo, pertanto, da quello che si è fatto,
l’Amministrazione, a far data dal MARZO 2013 ha pro-
grammato una serie di interventi, dapprima di natura urgente
e, poi, di risanamento integrale del parco, concretizzatesi
con varie delibere e determine di spesa. Nello stesso tempo
l’Amministrazione del Sindaco Carlo Portaccio, preso atto
dello stato di degrado sia funzionale, sia sociale del parco,
ove spesso si assisteva ad atti vandalici, con l’intento di
riqualificare la struttura, ha predisposto un progetto di
riqualificazione e ristrutturazione, approvato con delibera
di Giunta Comunale n. 177 del 16.05.2014 per un importo complessivo di Euro 100.000,00.

L’Amministrazione Comunale ha affidato la struttura, con delibera n. 261 del 20.08.2014, alla Protezione Civile, predisponendo,
altresì, un affidamento di vigilanza notturna e di pulizia ordinaria; quindi  ha disposto la riapertura al pubblico del Parco
Ricchello, dopo aver effettuato le necessarie misure di selezione e rimozione dei rifiuti abbandonati e le necessarie misure di
profilassi, oltre alle pulizie straordinarie, grazie anche all'impegno del Consigliere Delegato Aldo D’Argento con decorrenza
sabato 06 settembre secondo i seguenti orari: dalle ore 06.30 alle ore 12.00 e dalle ore 15.00 alle ore 22.00.

Il Parco finalmente è ritornato ad essere frequentato dai ragazzi e dalle famiglie.

- Completato l’intervento di efficienza
energetica e miglioramento della sostenibi-
lità ambientale del MERCATO FLORICO-
LO COMUNALE, per un importo di Euro
771.000,00.

- Zona industriale: completati i servizi.

LAVORI PUBBLICI COMPLETATI
- Mercato floricolo: efficienza energetica



LAVORI PUBBLICI PROGRAMMATI
- 48 nuovi loculi cimiteriali per un importo pari a Euro 71.000,00;
- la realizzazione dell’Ecocentro  per un importo pari a Euro 103.000,00;
- Riqualificazione del Monumento dei Caduti  per un importo pari a Euro 30.000,00;
- la sistemazione di alcune strade urbane per un importo pari a Euro 50.000,00;
- Con delibera n. 268 dello scorso 2 settembre, inoltre, si è impegnata la somma di ¤ 6.500 per

       la pulizia e disinfestazione delle caditoie della rete pluviale bianca;
- collettamento Fognatura bianca per un importo pari a Euro 45.000,00.

-FINANZIAMENTO REGIONALE: donazione Famiglia Fasano
Il Comune di Taviano è stato ammesso ad un finanziamento regionale per un importo complessivo di

Euro 1.820.000,00 da destinare alla realizzazione di un centro polivalente e centro diurno per anziani ubicato
in località Casavecchia. L’immobile in oggetto è stato donato al comune di Taviano dai  Coniugi Portaccio
Emilia Maria e Fasano Emilio.

All’interno del PO FERS 2007-13 ASSE III, LINEA 3.2 AZIONE 3.2.1., con delibera Regionale n. 1936
del 27 giugno 2014 l’Amministrazione Comunale di Taviano pertanto è stata ammessa a finanziamenti per
la realizzazione di interventi socio educativi e sociosanitari.

Raccolta differenziata nella Marina di Mancaversa
Nell’estate appena trascorsa, l’Amministrazione comunale del Sindaco Carlo Portaccio, con l’impegno

del Consigliere Delegato Eliano Olive, ha promosso la raccolta differenziata “Porta a porta” nella Marina
di Mancaversa e nelle zone rurali.

I dati confermano la bontà della scelta dell’Amministrazione, sia per l’ambiente  sia per le casse comunali;
 hanno evidenziato, infatti,  un incremento di quasi il 18% nel mese di agosto e circa 163 tonnellate in meno
in discarica per una percentuale di differenziata pari a 13,76%, e nel mese di luglio una percentuale pari al
21,23% con un incremento rispetto al luglio dello scorso anno del 6,7%: questo rappresenta  un esempio
evidente di buona amministrazione che tra le atre cose, permetterà ai cittadini di evitare il pagamento
dell’ecotassa.

Ottobre 2014 - pagina 4

COSTA WEB
Con il Progetto Sperimentale di
Paesaggio per la costa da
Gallipoli ad Alliste, sostenuto dai
Comuni di Gallipoli, Alliste, Racale
e Taviano, parte Costaweb, il

processo di ascolto e partecipazione via web degli
abitanti, sul futuro del territorio costiero - promosso dai
Comuni di Sannicola, Alezio, Gallipoli, Racale, Parabita,
Melissano, Taviano, Alliste, Matino, Aradeo, Seclì,
Tuglie – il cui obiettivo principale è quello di condividere
con associazioni, operatori e cittadini una strategia di
sviluppo del territorio basata sulla mitigazione del traffico
veicolare sulla litoranea, la rinaturalizzazione della costa
ed il contenimento dell'espansione edilizia.
Il  percorso prevede degli incontri pubblici, ma soprattutto
la possibilità - attraverso l'iscrizione al portale costaweb.it,
una piattaforma web appositamente costruita - di poter
trovare informazioni e contenuti per quanto riguarda lo
sviluppo e la salvaguardia del territorio e di segnalare
e comunicare le proprie idee, i propri saperi, le attività
e gli eventi.

Giovedì 6 novembre 2014
presso la sala polifunzionale "Armando Ria"

del Palazzo Marchesale "De Franchis",
l’Amministrazione Comunale di Taviano  

e l'Associazione Culturale "La Piazza" 
presentano il volume di Gino Pisanò e Vittorio Zacchino
"Nel cuore della Piana di Ottaviano UOMINI E COSE"

-  Gruppo Editoriale Enotria. 
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UFFICIO SERVIZI SOCIALI. BILANCIO TRIMESTRALE

Si è tenuto in data 13 settembre il con-
vegno sul tema: “La tutela dei beni sommersi
e le pratiche di sostenibilità” con proiezione
di filmati realizzati nelle acque del Salento
ionico e nella nostra marina di mancaversa
ed inaugurazione della mostra di fotografia
subacquea “I tesori del mare” - a cura del
prof. Giuseppe Piccioli Resta, Geografo
dell’Università del Salento.

Il primo compito degli Enti locali è co-
noscere e mettere a valore quei beni naturali
che costituiscono un patrimonio non adegua-
tamente valorizzato e protetto, ma
dall’inestimabile valore ambientale e, di
conseguenza, economico.

Il Salento, in particolare, si configura
come una terra vocata a intercettare forme
di ecoturismo nuove, quale depositaria di
un “tesoro di natura” quasi totalmente ignoto.
A tal fine la ricerca e la promozione rappre-
sentano i pilastri per una gestione sostenibile
delle risorse che possono e devono inaugu-
rare una stagione virtuosa dell’attività turi-
stica.

Il patrimonio sommerso salentino costi-
tuisce una risorsa incredibile, per la maggior
parte dei casi ancora da scoprire. Purtroppo
le pratiche umane portano a un uso scellerato
di queste ricchezze, quasi sempre intaccan-
dole in maniera pesante e in alcuni casi
compromettendone in modo serio la soprav-
vivenza.

La dissertazione dal titolo
“La tutela dei beni sommersi e le
pratiche di sostenibilità”, tenuta
dal prof. Giuseppe Piccioli Resta,
Geografo dell’Università del
Salento, con l’intervento del
Sindaco Carlo Portaccio e del
Consigliere delegato Salvatore
Rainò è stata mirata alla identi-
ficazione del patrimonio som-
merso locale e alla sensibilizza-
zione della Amministrazione e
della comunità di Taviano verso
le pratiche rivolte alla sua corretta
gestione e valorizzazione.

Il sindaco Carlo Portaccio con il Consigliere delegato Aldo D’Argento e un gruppo
di anziani a Santa Cesarea Terme.

Centro Anziani: riapertura
Il Sindaco, a nome dell'Amministrazione Comunale, ha

confermato che non verrà chiuso nè il centro anziani, nè il
servizio disabili e che i servizi continueranno così come
aggiudicato dal bando di gara, alle condizioni contrattualmente
previste.

Tanto lavoro da parte dell’amministrazione del Sindaco Carlo
Portaccio, e in particolare dell’assessore Teresa Sabato,  nel
settore dei Servizi Sociali; oltre alla normale organizzazione
di accoglienza, consulenza operativa e rapporti con le istituzioni
e singoli cittadini, la maggiore attenzione è stata rivolta ad
interventi  in favore di soggetti in stato di difficoltà economica,
in particolare al sostegno al  pagamento di utenze domestiche,
fornitura di bombole di gas ed erogazione contributi una
tantum.
Nel mese di agosto  n. 2 tirocini formativi – Borse lavoro per
disoccupati ed inoccupati hanno raggiunto il loro compimento,
mentre continua tuttora il percorso formativo di n.1 Borsa
lavoro per soggetti con problematiche.
Nel mese di settembre, con l’inizio dell’anno scolastico, sono
state avviate le procedure di esonero buoni pasto, scuolabus
e contributi per acquisto libri testo.Sono state accolte le
richieste per l’attivazione del servizio PAC Anziani – Tele-
soccorso, Telecontrollo e Telecompagnia, servizio gratuito
rivolto a persone anziane in situazione di solitudine.
L’Assessorato ai Servizi Sociali del Comune di Taviano
informa che l’ambito sociale territoriale di Gallipoli ha avviato
i Servizi di Telesoccorso,Telecontrollo e Telecompagnia che
avranno lo scopo di garantire la serenità e la sicurezza domi-
ciliare, senza più il timore di non poter chiedere o ricevere
aiuto in situazioni di difficoltà. Questo servizio favorisce la
domiciliarità e consente alle persone anziane (ed ai loro
familiari) che si trovano in uno stato di disagio di continuare
a vivere serenamente e in sicurezza presso la propria abitazione
24 ore su 24.
Si è concluso da poco il soggiorno di  gruppi  di anziani
presso le località termali di Abano Terme e Santa Cesarea,
iniziativa promossa a cadenza annuale per convogliare in un
unico periodo di riposo, la cura della salute fisica  e momenti
di sano divertimento e convivialità.
Avviato il percorso “Diritti verso l’Integrazione”  nella scuola
primaria “A.Moro” a cura degli operatori dello Sportello
Immigrazione per riflettere su cosa vuol dire integrazione,
diversità, convivialità, diritti del bambino.
Il percorso “Diritti verso l’integrazione”  terminerà  con una
tavola rotonda presieduta dai bambini, nel mese di Novembre
in occasione della Giornata Mondiale dei Diritti del Fanciullo.

Nella foto l’Assessore ai Servizi Sociali Teresa Sabato con un gruppo di anziani
alle Terme di Abano.

A tale scopo sono stati proiettati alcuni
filmati realizzati dal Docente nelle acque
del Salento jonico ed inaugurata la sua mo-
stra di fotografia subacquea dal titolo  “I
Tesori del Mare” – Biodiversità Marina, che
raccoglie e documenta alcuni organismi e
situazioni ambientali straordinariamente rari.

BIODIVERSITÀ MARINA: i tesori del mare
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ORCHESTRA DI FIATI E PERCUSSIONI JONICO SALENTINA
Una straordinaria serata di musica in data 22 agosto ha allietato il centro storico in Piazza del Popolo,

con la presenza dell’Orchestra di fiati e percussioni Jonico Salentina, diretta dal M.° col. Leonardo
Laserra Ingrosso e ispirata dal prof. Maurizio Borrega, a cura dell’Amministrazione Comunale di Taviano.

SALENTO FLOWER 2014

Foto di Giacomo Giannelli: un mazzo di fiori da guinnes per la nostra Taviano.

Nella foto il Sindaco Carlo Portaccio durante il taglio del nastro, alla presenza del Presidente della
Provincia Antonio Gabellone, il consigliere delegato Eliano Olive e il direttore artistico Emilio Russo.

Il centro storico di Taviano, città dei
fiori vestito a festa nella serata del 9
agosto. I fiori, i protagonisti della serata
hanno inondato le viuzze del centro sto-
rico e fatto da corollario ad un program-
ma ricco di eventi. Un percorso  itine-
rante ha collegato le due piazze principali
della città di Taviano: P.zza San Martino
e P.zza del Popolo, che per l’occasione
hanno accolto le variopinte composizioni
floreali e i tanti artisti che si sono esibiti
nei vari corner adibiti ad hoc. Quest’anno
c’è anche stata la possibilità di ammirare
una delle composizioni floreali più grandi
del mondo.

 “La manifestazione- spiega il consi-
gliere delegato Eliano Olive – è un vo-
lano fondamentale per la promozione
delle produzioni floricole in tutto il mon-
do. E’ un evento molto apprezzato dai
turisti che ogni anno decidono di parte-
cipare affascinati dalle nostre tipicità
floreali, che divengono una naturale e
incantata scenografia”.

“Anche quest’anno – conferma il
sindaco Carlo Portaccio- abbiamo voluto
fortemente Salento flower, la vetrina del
fiore, convinti che le nostre produzioni
florovivaistiche siano decisamente appe-
tibili sul mercato di settore. Questo even-
to inoltre diviene di anno in anno sempre
più rappresentativo per la nostra comu-
nità di Taviano, città dei fiori”.
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Omaggio ai nostri Concittadini Illustri

Il Sindaco Carlo Portaccio e i Consiglieri Comunali ringraziano i cittadini
premiati Foto by Martucci.

In occasione della festa del Volontariato tenutasi in
data 24 agosto 2014 nella cornice della Piazza delle
Rose, nella marina di Mancaversa, è stato reso omaggio
alle eccellenze artigiane e professionali del territorio,
alle quali sono stati conferiti dalle Istituzioni  locali,
riconoscimenti di merito.

Uccio De Santis a Mancaversa

L’Amministrazione Comunale ringrazia il Sig. An-
tonio Mosticchio Direttore del Teatro Fasano Multiplex
di Taviano, che il 30 agosto ha offerto gratuitamente la
serata presso l’area Eventi di Mancaversa, con
l’esilarante spettacolo dell’attore comico barese Uccio
De Santis. L’amministrazione comunale di Taviano ha
condiviso e apprezzato l’idea del titolare del cinema di
offrire ai residenti di Mancaversa e ai tanti turisti presenti
nella nostra marina un’altra splendida serata all’insegna
del sano divertimento.

FESTA
DELLA
BIRRA

Ha costituito un
evento storico nella no-
stra marina di Manca-
versa la due giorni de-
dicata alla Festa della
Birra nelle date del 7 e
8 agosto, che ha regi-
strato migliaia di pre-
senze nella cornice
dell’Area Eventi  inau-
gurata da poco. La programmazione
della prima edizione di questo appun-
tamento ha attratto moltissimi giovani
e turisti che hanno preso d’assalto la
nostra Marina, scrivendo una pagina
memorabile per la nostra comunità,
in linea con un’espansione dei pro-
cessi di promozione del nostro terri-
torio all’interno del settore turistico,
importante volano di economia e
crescita. Foto by Martucci. Il Sindaco Carlo Portaccio e l’Assessore Delegato alle Manifestazioni Estive

Antonino Manni durante i saluti nella seconda serata dell’evento
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SANTICANTI
E’ giunto alla sua IV edizione SantiCanti,

l’ Etno World Music Festival, distintosi fin
dagli esordi, per il livello internazionale
degli ospiti come una tra le manifestazioni
musicali estive  più interessanti ed innovative
del territorio salentino. La direzione
dell’evento, nato da un’idea  dell’Assessore
Delegato alle Manifestazioni estive Antonino
Manni,  è stata, come sempre,  affidata al
musicista Donatello Pisanello.

PROTEZIONE CIVILE:
UNA RISORSA IMPORTANTE

Durante la  serata organizzata dai Volon-
tari della Protezione Civile, alla presenza
dell'assessore delegato alla Protezione Civile
Luigi Corvino, il Sindaco Carlo Portaccio ha
ricordato l’importanza del ruolo della Prote-
zione Civile all’interno della comunità di
Taviano.

Un grazie, da parte del Coordinatore San-
dro Noira e dal Vice Coordinatore Piero Olive
è andato  a tutti i Volontari  per lo spirito di
collaborazione e per l'impegno profuso nello
svolgimento dei compiti loro assegnati.

“Le attività relative alla Protezione Civile,
 - ha voluto ricordare il Sindaco Portaccio, -
 non si limitano a semplici interventi in caso
di disastri e calamità per portare soccorso,
(la cosiddetta "gestione dell'emergenza") ma
buona parte delle attività è destinata alle opere
di previsione e prevenzione”.

Il sindaco Carlo Portaccio con l’assessore Luigi Corvino alla presenza dei Volontari della
Protezione Civile, del loro coordinatore Sandro Noira e del vice coordinatore Piero Olive.

MUTI  PASSARONO
L’Amministrazione comunale ha ritenuto di concorrere alle spese di
pubblicazione del volume del prof. Remigio Morelli sui caduti di Taviano
nella Prima Guerra Mondiale “Muti passarono”.
“ Ogni progetto politico e culturale – spiega l’autore, professor Remigio
Morelli– che non tenga in debito conto, anzi che non si fondi sulla
comprensione del retaggio della storia (ed in particolare del valore del
recupero della memoria come rilevante testimonianze della dignità e
dell’identità storica del proprio popolo) è fatalmente votato al fallimento”.
“Questo libro- dichiara il sindaco Carlo Portaccio - è un omaggio alla
memoria dei nostri combattenti. A coloro i quali persero la vita nel fango
delle trincee, tra orrori ed eroismi. E’ la storia dei soldati tavianesi dalla
linea del fronte.
Questa è un’opera dedicata alla nostra terra di Taviano, che tante giovani
vite ha consegnato alle sorti della Grande Guerra, in nome di quel sacrificio
servito a mettere insieme uomini di culture diverse, quel sacrificio divenuto
abile strumento dell’Unione nazionale.
Nelle intenzioni di questa civica Amministrazione, che ha condiviso con
l’autore del libro intenti e finalità, un invito a ricordare i caduti e a
riflettere, a cento anni dai tragici eventi che segnarono il primo conflitto
mondiale, sul loro esempio di grande dignità e dolore e sul senso del
nostro cammino presente.
Un ringraziamento sentito e partecipe va al prof. Remigio Morelli per
questo straordinario lavoro di ricostruzione storica offerto in particolare
alle future generazioni.
Ai giovani di oggi – ereditieri di un presente costruito su fondamenta di
antiche lotte, dolori, fatiche ed emigrazioni – dedico uno speciale invito
a riflettere, ricordando loro, attraverso le parole di Heinlein, una grande
verità: “Una generazione che ignora la storia non ha passato, né futuro”. Direttore responsabile:Giuseppe Aquila

Caporedattore: Prisca Manco

Nella foto il sindaco Carlo Portaccio, con l’Assessore Antonino Manni ed il direttore
artistico Donatello Pisanello.


